



26.02.2001 - 11:56 Uhr

Daniel Biedermann: nouveau directeur de la Croix-Rouge suisse



Berne (ots) -

Voir ops: <http://www.newsaktuell.ch/f/galerie.htx?type=obs>

Le Conseil de la Croix-Rouge suisse a nommé
M. Daniel Biedermann, de Riehen (BS), nouveau directeur de la

Croix-Rouge suisse (CRS). Il entrera en fonction le 1er juillet prochain et succèdera à M. Jakob Roost Directeur a.i., qui est à la tête de l'administration professionnelle de la CRS depuis le 30 mai 2000.

Directeur de l'hôpital cantonal et des cliniques universitaires de Bâle-ville, M. Daniel Biedermann est âgé de 54 ans. Originaire de Winznau (SO), c'est en France - où il est né - puis au Danemark qu'il a effectué ses études primaires et secondaires. Il a passé sa maturité à Soleure avant d'entamer des études en sciences économiques à l'Université de Bâle, couronnées par une licence en 1971.

M. Biedermann a effectué une carrière dans le domaine de la gestion et la direction d'entreprises publiques. Il s'est occupé d'abord de tâches d'organisation et de ressources humaines, chez Swissair, puis au service du personnel du canton de Bâle-ville. En 1977, M. Biedermann est entré à la direction générale de la Société suisse de radiodiffusion et télévision (SSR), en tant que chef de l'informatique et de l'organisation de la SSR. En 1989, M. Biedermann est devenu, avec rang de vice-directeur, conseiller et chef de groupe à la Société fiduciaire suisse avant d'être engagé en 1991, à titre de Directeur administratif de l'hôpital cantonal et des cliniques universitaires de Bâle-ville. En 1996, il y est promu Directeur.

Parallèlement M. Biedermann a exercé d'importants mandats à la tête d'organisations associatives, en particulier dans le domaine de la santé publique. M. Biedermann a été membre de la Commission de surveillance du service régional de transfusion sanguine CRS des deux Bâle de 1991 jusqu'à fin 2000.

Les expériences accumulées par M. Biedermann à la tête d'entités publiques complexes ont motivé le choix du Conseil de la Croix-Rouge. Le futur directeur assurera la responsabilité à la tête de l'administration professionnelle à Berne. Il conduira, dans les limites de ses compétences qui lui sont déléguées, les opérations de la CRS sur le plan national et coordonnera les activités de son administration avec celles des services professionnels des autres composantes de la CRS. Il veillera également à remplir des tâches d'organisation pour les organes de la CRS.

Récemment, le Conseil de la Croix-Rouge a proposé à l'Assemblée Croix-Rouge la candidature du Professeur René Rhinow à la Présidence de la CRS. L'élection du Président se déroulera le 30 juin prochain à Fribourg. Si l'Assemblée approuve ce choix, M. Rhinow entrera en fonctions le 1er octobre 2001.

Contact:

M. Franz E. Muheim, Président de la Croix-Rouge suisse,
tél. +41 31 387 74 08

Ce texte peut être téléchargé à partir d'Internet: www.redcross.ch
[005]

Medieninhalte



